

Dans le cadre des

**PSR**  
2013 - 2018

Planification stratégique  
de développement  
régional **2013-2018**

# Conférences de la 2013 Conférence

## Ancrage de l'industrie minière dans le milieu régional

**Date : 21 février 2013**

**Lieu principal : Rouyn-Noranda**  
À l'UQAT au 445, boulevard de  
l'Université, salle D-206  
Places limitées à 30 personnes.

Inscription par courriel à  
[cr@conferenceregionale.ca](mailto:cr@conferenceregionale.ca) ou  
par téléphone au 1-866-762-0774  
**Heure : de 19 h à 20 h 30**

### Disponible en vidéoconférence

Vous devez avoir effectué votre  
inscription pour avoir accès aux  
vidéoconférences.

**Val-d'Or** - À l'UQAT, 675, 1<sup>re</sup> Avenue  
Salle 3202B/ Places limitées à 20 personnes.

**Amos** - Au Cégep, au 341, avenue  
Principale Nord, salle 5039/ Places limitées à  
12 personnes.

### Le conférencier : M. Michel Gilbert

Michel Gilbert est un ingénieur issu de l'industrie minière, connu dans la région pour son implication à tous les stades de l'industrie minière, de l'exploration, au suivi des études techniques, au financement, aux opérations et aux relations avec les citoyens. Il a ainsi été impliqué dans la relance de la mine Géant Dormant au début des années 1990 et de la mine Casa Berardi dans les années 2000, où il agissait au titre de vice-président exécutif chez Mines Aurizon. Il maintient depuis quelques années un rôle d'aviseur. Il s'est joint à la Chaire en entrepreneuriat minier UQAT-UQAM en 2011 en tant que chercheur associé et membre du comité scientifique. Il est aussi chargé de cours au microprogramme de deuxième cycle en gestion appliquée à l'industrie minière de l'UQAT.



## Contenu de la conférence

Depuis quelques années, beaucoup de questionnements et d'informations ont été échangés entre les intervenants des différents paliers de gouvernement, les citoyens et les intervenants de l'industrie minière. Comment toutes ces démarches nous ont permis de mieux comprendre et orienter l'ancrage entre le développement de l'industrie minière et la réalité du développement économique et social, plus spécifiquement en Abitibi-Témiscamingue? La conférence entend répondre à cette question ainsi qu'à présenter un portrait actualisé de l'industrie minière en Abitibi-Témiscamingue et de ses perspectives d'avenir.